



MINISTÈRE DE L'ACTION ET DES COMPTES PUBLICS

LE MINISTRE

Paris, le **14 JUIN 2017**

Nos Réf. : ACP /2017/18556/C

Chers

Mesdames et Messieurs les Présidents et Secrétaires généraux,

Dès les premiers jours qui ont suivi ma prise de fonction, j'ai souhaité rencontré l'ensemble des organisations syndicales représentatives dans la fonction publique afin de traduire en actes la place essentielle que le Gouvernement accorde à la fonction publique, ainsi que la priorité qui est la mienne d'instaurer avec vous un dialogue social direct, franc et de qualité.

Plus largement, je vous ai indiqué mon attachement aux valeurs du service public, ma conviction sur le rôle essentiel qu'il joue dans les territoires de la République, tout particulièrement les moins favorisés et mon engagement pour une fonction publique qui protège ses agents, fonctionnaires et contractuels, notamment quand ceux-ci relèvent de la catégorie C.

Ces premières réunions bilatérales m'ont permis d'entendre les sujets majeurs sur lesquels vous souhaitez attirer mon attention, ainsi que les points de vigilance et les interrogations qui sont les vôtres en ce début de mandature. Je tiens à vous en remercier, tant pour la qualité de nos premiers échanges, qu'en raison de vos souhaits unanimes de dialogue social constructif.

J'ai ainsi eu l'occasion de vous indiquer que ma feuille de route s'inscrivait naturellement dans le programme présidentiel en matière de fonction publique, dans le dialogue et la concertation, avec l'objectif d'améliorer l'efficacité de l'action publique attendue par nos concitoyens et usagers du service public, mais aussi par les agents eux-mêmes.

Je souhaite que notre dialogue prenne la forme de réunions bilatérales, mais qu'il donne aussi toute sa place aux instances plus formelles de concertation. Pour ces raisons, je vous ai proposé que nous puissions nous revoir dans ce format d'ici la mi-juillet et, en réponse également à une demande de certains d'entre vous, je réunirai le conseil commun de la fonction publique avant le 14 juillet pour échanger avec vous sur mes premières orientations en matière de fonction publique et apporter des réponses aux préoccupations qui sont les vôtres

Je vous remercie encore pour votre contribution à l'action publique au service de nos concitoyens.

Je vous prie de croire, Mesdames et Messieurs les Présidents et Secrétaires généraux, à l'assurance de ma considération distinguée.

Bien à vous



Gérald DARMANIN